

Ingolstadt, 02.01.2024

Generationswechsel in der Unternehmensführung

Florian Hofmann ist zum 01.01.2024 in den Vorstand der Wittmann & Hofmann AG eingetreten, Walter Hofmann tritt zum 30.06.2024 aus.



Walter Hofmann übergibt die Verantwortung an Sohn Florian

Das inhabergeführte Familienunternehmen gibt bekannt, dass Florian Hofmann zum 01. Januar 2024 neben seinen Vater in den Vorstand der Wittmann & Hofmann AG eingetreten ist. Die Wittmann & Hofmann AG ist Muttergesellschaft u. a. der Autohaus Hofmann GmbH, bekannt für ihre sieben BMW und MINI Autohäuser im bayerischen Raum.

„Nichts ist so beständig wie der Wandel“, betonte Walter Hofmann und gab in diesem Zuge auch seinen Abschied aus dem aktiven Berufsleben zum 30. Juni 2024 bekannt.

Über 30 Jahre hat Walter Hofmann die Geschicke der Unternehmensgruppe maßgeblich mitgestaltet. Nun möchte er die verbleibenden 6 Monate nutzen, um den Stab endgültig an seinen Sohn zu übergeben. Zum 01. Juli 2024 wechselt Walter Hofmann in den Aufsichtsrat und wird dem Unternehmen weiterhin beratend zur Seite stehen.

„Es freut mich, dass es uns gelungen ist, den Generationswechsel in unserer Unternehmensgruppe so reibungslos zu organisieren“, ergänzte der scheidende Vorstand und ist überzeugt, dass Sohn Florian den Anforderungen vollumfänglich gewachsen ist.

Florian Hofmann hat sich in den letzten Jahren intensiv auf seine neue Aufgabe vorbereitet und kann bereits mit seinen 30 Jahren auf eine erfolgreiche Karriere im eigenen Unternehmen zurückblicken. Nach einem Abschluss im Masterstudiengang Automobilwirtschaft trat er 2018 in das Familienunternehmen ein. Zunächst leitete er den Vertrieb der Marke MINI über alle Standorte hinweg als Brand Manager. Diese Aufgabe ergänzte er im Jahr 2019 um die Position des Filialleiters am Standort Pfaffenhofen, bevor er im Januar 2022 in die Geschäftsführung der Autohaus Hofmann GmbH wechselte. Dort übernahm er die gruppenweite Verantwortung für die Bereiche Sales und Marketing. Diese Funktion wird er auch weiterhin innehaben.

„Mein Vater hat eine hervorragende Basis geschaffen. Ich freue mich auf meine künftige Aufgabe und bin stolz, mit einem erfahrenen Team an Führungskräften sowie engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern unser Unternehmen in die Zukunft führen zu dürfen“, ergänzt Florian Hofmann abschließend und bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen.